

ABSTRAK

Dewasa ini perkembangan dunia usaha di Indonesia khususnya dunia industri sangat pesat. Hal ini sejalan dengan perkembangan ekonomi dunia, di mana pada era globalisasi atau perdagangan bebas ini memberikan sejumlah dampak pada segala sektor, terutama pada dunia usaha. Saat ini dunia usaha dituntut untuk lebih memaksimalkan kegiatan usahanya untuk dapat menghasilkan suatu tujuan perusahaan yang diharapkan. Untuk mengantisipasi persaingan yang semakin sengit dan kuat, perusahaan dituntut dapat bekerja lebih efektif dan efisien dalam mengelola sumber daya seperti perencanaan biaya dan berbagai teknik lain yang dapat meningkatkan efektivitas usaha. Dengan demikian manajemen kas sangat perlu untuk diawasi dan dikontrol pelaksanaannya karena merupakan bagian terpenting dari suatu aktivitas perusahaan dalam proses pencapaian tujuan perusahaan tersebut terutama kas kecil. Setiap operasional perusahaan terdapat peralatan-peralatan kecil yang memang dibutuhkan untuk menunjang kelancaran pekerjaan. Praktek kegiatan sehari-hari yang dilakukan perusahaan seringkali terjadi pengeluaran-pengeluaran kecil yang tidak praktis jika digunakan cek. Oleh karena itu diperlukan kas kecil untuk membayar pengeluaran-pengeluaran yang jumlahnya relatif kecil.

Jenis penelitian ini adalah penelitian kualitatif yaitu suatu prosedur penelitian yang menekankan pada kualitas atau mutu suatu penelitian mengacu pada teori, konsep, definisi, karakteristik, maupun simbol-simbol. Penelitian ini lebih menekankan pada aspek pemahaman secara mendalam terhadap suatu masalah.

Berdasarkan hasil penelitian, PT X menggunakan sistem pencatatan kas kecil yaitu metode tetap (*imprest fund*). Dalam metode ini tidak diperlukan jurnal disaat pengeluaran kas kecil terjadi namun hanya mencatat kedalam buku kas kecil. Pencatatan pengeluaran kas kecil ke dalam jurnal hanya dilakukan ketika kas kecil diisi kembali. Pengisian kembali harus sama dengan jumlah yang dikeluarkan oleh kasir sehingga saldo kas kecil tetap seperti semula. Penerapan kas kecil pada PT X sudah cukup baik, namun terdapat beberapa kebijakan perusahaan yang dinilai kurang efektif yaitu tidak memerlukan jurnal penyesuaian pada akhir periode jika terdapat pengeluaran kas kecil yang belum mendapat penggantian, sehingga kasir kas kecil akan melakukan pengisian kembali kas kecil pada hari itu juga.

Keywords : Kas kecil, metode tetap.